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Ваша судьба будет складываться в соответствии 

  

с тем, что вы совершаете сегодня

  

  

05.03.15.

  

Дорогая Владычица Мария! Я слушаю тебя!

  

Владычица Мария: Мы сегодня поговорим о ченнелинге. Что такое ченнелинг, и почему
не у всех он получается.
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Прежде всего, нужно иметь предназначение для того, чтобы проводить информацию
сквозь свой канал. Не просто энергию, не просто связь, не просто умение перевести
осознание на высших уровнях в осознание на физическом логическом пространстве, но и
просто иметь чистый и высокий проводник.

      

Не у всех такие проводники имеются, и это не недостаток, а другое предназначение в
данной жизни. Если у человека не идет именно ченнелинг, ему стоит задуматься, а в чем
он силен? Какую сторону таланта ему стоит развить? Возможно, у него сильный
энергетический канал, он силен в связи с земными духами как шаман, он просто пока
набирает знания и ему нужно читать и упражнять интеллект и т.д. Он может быть силен
в каких-то знаниях и делиться ими с другими. Возможно, он будет силен в психологии,  в
области семейных отношений, в образовании или воспитании.

  

Словом, неталантливых людей в эзотерике нет, и нужно принять себя и развивать себя
в той области, которая «пошла».

  

Многие люди вышли из эзотерики, им стали неинтересны наши уроки или трудны для
понимания...

  

Нужно понять, что всё только пробуждается. И сами люди проснулись вовремя, чтобы
усилить энергетику планеты и повысить её вибрации. Но совсем не обязательно, что они
пойдут до конца. Попробовали, у них что-то получилось, но они наткнулись на то, что
нужно работать, что-то делать, практиковать, а погоняльщика нет, и  они спонтанно
ушли с пути, снова заснули и стали обычными гражданами, увязшими в политике или
деньгах.

  

Но даже их короткое пробуждение было важно для планеты, когда счет шел на
единицы. И я благодарю их, тех, кто так послужил планете.

  

Планета – территория свободной воли. Нам не важно, сколько людей выбрало идти
духовным путем, а сколько повяло, сколько устали, а сколько идут. Всё только
начинается. Возможно, этих людей мы снова заставим вспомнить, зачем они пришли,
когда свет над Землей окрепнет.

 2 / 9



Ваша судьба... - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
05.03.2015 22:29 - Обновлено 05.03.2015 22:35

  

И снова вернемся к теме ченнелинга. Сам процесс ченнелинга имеет множество
разновидностей. Наша с тобой разновидность называется Учитель и ученик. Я просто
диктую тебе сообщения, и ты принимаешь их к сведению и делишься с другими. 

  

Нельзя вечно делиться со всеми, и когда-нибудь мы закроем твой канал, и он будет
расти уже семимильными шагами в вознесение.

  

Поясни, пожалуйста.

  

Он будет для планеты, а не для людей. Это еще не скоро. Просто знай, что все такие
каналы перерастают в планетарные. Мы будем с тобой работать, как с Логосом планеты,
но не будем давать никаких сведений в публику, потому что так мы ведем. А пока, будь
добра, работай для всех.

  

Это будет уже огненный уровень?

  

А сейчас мы разве с тобой не на огненном плане? Буддхи – это огненный план.
Чувствуешь, как быстро ты пишешь, не успевая за мной? Так вот, ваши интересы и
интересы планеты несколько разнятся. Как Логос ты будешь понимать такие процессы,
которые как человеку тебе пока не понять из-за ограничения логической составляющей
ума.

  

Но я не сойду с ума?

  

Нет, ты просто присоединишь еще один, квантовый разум. Мы и ведем тебя по этому
пути.

  

Как происходит ченнелинг как передача информации?
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Ты просто усваиваешь  её на том уровне, на котором она дана, и переводишь через свои
Высшие Я, логически изменяя её. И от твоей логической составляющей зависит то, как
ты передаешь информацию в земном диапазоне.

  

А разве это не зависит от моих Высших Я?

  

Разумеется, зависит, но они сами себя «сделали», и ты помогла очистить канал к ним,
затем прошла через них еще дальше по вибрационному столбу.

  

На каждом уровне ты «снимала» определенный пласт информации, который
соответствовал твоим личным интересам. Но поскольку общие интересы совпадают на
уровне Единства с твоими личными, ты заинтересовала информацией других таких же,
как ты, и побудила их тоже идти дорогой ченнелинга или связи со вселенной через свои
высшие проводники. 

  

И кто-то в своё время тебя побудил это сделать, и ты захотела встретиться с тем
человеком и понять, что это тебе надо и как это сделать. Так же и другие, кто читает
твои ченнелинги, начнут свой путь в эзотерические кладовые, библиотеки и архивы.

  

Насколько важна чистота канала, и как неочищенные люди или просто темные люди
могут принимать сведения по своим каналам?

  

У каждого человека есть Семья. Насколько она темная или светлая, неважно. Важно,
что человек ПЫТАЕТСЯ связаться со своими Учителями и Владыками. Каждая Семья на
планете имеет своё предназначение. Эти – Морковки, а эти Кабачки. А это – Киви, а эти
и в вовсе Бананы.

  

Разве интересно, чтобы все писали одинаково или подтверждали друг друга? Потому
что тогда снова будет потребительство, но духовное. Учителя говорят так! Значит, и
думать не о чем! 
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И сейчас я встречаюсь с тем, что люди говорят: Крайон сказал, Сен-Жермен сказал, и
несут такое... Не думая, что информация может быть так искажена,
что будет не совместима с той, какую дают светлые каналы...

  

Да, не каждый, кто считает, что разговаривает с Владыками и Учителями,
разговаривает с Владыками и Учителями.

  

Самое главное, чтобы вы ДУМАЛИ, и мы постоянно учим вас думать, различать, в том
числе, и посылая через разные Семьи различные материалы.

  

Ваша задача – понять, с кем вы,  в какой Системе ваша Семья, на каких вы планах
развиваетесь, с какой информацией резонируете.  Что вас интересует, что вы читаете и
как развиваетесь. У многих из вас есть врожденное чувство, которые вы ощущаете как
«моё» или «не моё».

  

Мы не стараемся вас предостеречь, говоря – тут читайте, а здесь игнорируйте. Пусть
ваше «моё» развивается и дальше. Чаще думайте, что ВЫ хотите, и как ВАША ДУША
хочет развиваться.

  

Вы можете совершать кульбиты и снова начинать все сначала. Вы можете забыть всё и
упасть ниже того положения, с которого когда-то начинали. Тогда вас подхватят другие
ведущие, с более низких планов. Вы можете вообще не проснуться, и ничего.

  

В каждом случае вы получите разные СЛЕДСТВИЯ, и только. В каждом случае ваша
судьба в дальнейшем будет складываться по-разному, в соответствии с тем, что вы
совершаете сегодня.

  

Это всегда так было или сейчас особенный период?
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Конечно, сейчас особенный период. На войне год идет за два, а сейчас одна жизнь
может и за три пройти. 

  

У вас сейчас момент карт-бланш. Кто куда направит свои усилия, то и будет
развиваться семимильными шагами.

  

Вернемся к ченнелингу. Почему нам важны все каналы информации?

  

Потому что население разделилось в соответствии с вибрациями. И на каждом уровне
есть свои глашатаи. И пусть они работают так, как могут. Мы им благодарны, ведь они
все делают бесплатно, из интереса и служения.

  

Но и им нужно как-то прожить, совсем всё бесплатно не может быть.

  

Разумеется, существует энергетический обмен. Существуют грани, за которыми мы
станем плодить паразитов, сосущих и вымогающих всё новое. Вот почему мы до поры до
времени даем общественные ченнелинги, а затем закроем канал как планетарный, и
будет работать на планету с другого ракурса и с другими энергиями и задачами.

  

Но дело даже не в этом. Все наши послания даются с целью пробудить всё новые и
новые каналы, чтобы вырастали всё новые ченнелеры и давали чистую и нужную
информацию Земле. В итоге всё население планеты будет иметь свои чистые каналы
связи со своими Высшими Я архангельского плана. Это ваша стратегическая цель, а
тактикой мы и занимаемся сейчас каждый день. Семинары твои и служат этим целям.
Мы ищем на семинарах таких, как ты. 

  

Мой вопрос сейчас не относится к теме, но всё-таки я его задам. Мне только что задал
его один человек, который идет путем вознесения. Насколько от питания зависит
чистота канала и вибрации?
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Давай просто обратимся к логике и примерам. Это самое убедительное.

  

Скажи, как ты питаешься?

  

Я постепенно все меньше ем, и не ем мяса.

  

Ну не совсем не ешь, не так, как не едят чистые веганы. Ты употребляешь его изредка в
самолете, иногда в салатах, в холодце, можешь съесть и рыбу, и яйца, и кальмаров...

  

Да, и молочные продукты мне очень нравятся.

  

Из этого делаем выводы, что от животной пищи ты пока не отказалась.

  

Да, и не особо об этом думаю. Когда тело не захочет, не буду есть совсем, а пока оно
нуждается в животном белке и других веществах.

  

Вот этот ответ и поможет понять другим, что и как нужно кушать. Слушайте не себя, а
своё тело. Ведь вы не себя трансмутируете, а тело своё. Если вы думаете, что отказ от
животной пищи даст вам сразу чистый канал или мощную энергетику, то ошибаетесь.

  

Энергетика – это тело, и если оно будет сидеть на искусственном питании, то не ждите
от себя больших успехов именно в духовности. Скорее, переход в высокую духовность
имеет, как следствие, ограничение питания, отказ от определенных продуктов, переход
на вегетарианство, а затем, у совсем небольшого процента, получится отказ от пиши и
переход на праническое питание.

  

Не путайте духовный путь и переход на прану. Чаще всего, человек считает переход на
прану духовным путем. 
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На каждом уровне сознания есть определенное питание. Если вы пойдете на вершину
Джомолунгмы, вы и питание возьмете с собой особенное. Если вы будете в космосе, то и
питание там особое. 

  

Вы же пытаетесь переходом на такое питание выйти в космос. Оправданы ли ваши
ожидания?

  

Итак, если вы способны перейти на прану, то для начала вы способны слышать тело и
разговаривать с ним. Не тиранить его... (мы знаем об анорексии и случаях смерти от
голода). Не идти на поводу у своих амбиций – как же ко мне будут все относиться, ведь
я на пране! 

  

(Мне Учителя в своё время показали, что моё желание быть «круче» и было моей
мотивацией перехода на прану. Эта мотивация возникла на семинаре Джасмухин. Я всё
сразу поняла и успокоилась. Как видите, пишу для вас, и мой канал высокий и чистый.
Всё в своё время).

  

Итак, подведем итоги разговора.

  

Ченнелелинг – форма разговора с Высшими Я, с Учителями. Этот разговор может
затрагивать как личные, так и общественные интересы. На высоком уровне развития
сознания личные интересы совпадают с общественными.

  

Не все люди должны иметь такой широкий канал, многим достаточно уметь
разговаривать о себе и своих делах.

  

Задача читающих – организовать себя на получение связи с Высшими Я, чтобы обрести
свой путь и своего Учителя.
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На каждом уровне развития сознания свои темы, Учителя и сведения.

  

Ченнелинг как практика тоже развивается.

  

Нам важны все люди, идущие духовным путем. 

  

Связь с Высшими сознаниями зависит от чистоты в астральном и ментальном аспектах,
т.к. это и есть ваш канал.

  

Осознайте, что многое зависит от вашего выбора, и почти всё зависит от того, КАК
вы идете в соответствии со своим выбором.

  

(Если вы выберете успех и деньги, то вас и приведут к ним. Потом не спрашивайте,
почему нет семьи, счастья или просто спокойствия. Вы же не просили этого! И
невозможно соединить, по крайней мере, очень сложно соединить, например,
спокойствие и бизнес, любовь и деньги, свет и тьму в одном флаконе).

  

Не отчаивайтесь те, кто хочет всё! Создайте общество, где будет всё, и тогда вы будете
почитаемы на планете Земля как ТОТ, КТО ВОПЛОТИЛ МЕЧТЫ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА.

  

Все в ваших руках. И в головах. И вы к этому всегда шли, только путь был во тьму, а не в
свет. 

  

Сейчас появился просвет, и вы можете идти в соответствии со своими пожеланиями.
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